



新里中だより

暑い夏もようやく終わり、気がつけば秋の気配を感じるようになりました。
何をするにも快適な季節です。勉強や部活動、行事に全力で取り組みましょう。

(文責)校長 阿久津 泰

桐生市英語弁論大会 ○○○○さん(3年)が出場

9月4日(木)に桐生市立中央公民館で、桐生市英語弁論大会が開催されました。本校から、3年生の○○○○さんが出場しました。○○さんは「The power of words」というテーマを設定し、自分自身の部活動での体験をもとに感じたことを、堂々と自信を持って語りました。その結果、見事3位入賞を果たすことができました。県大会においては、グループ予選は突破したものの、惜しくも決勝では入賞を逃してしまいました。お疲れ様でした。

1年生 榛名高原学校 二日間でたくましく成長

10月6日(月)・7日(火)の二日間、1年生は榛名高原学校での宿泊学習を実施しました。雨模様の時間帯もありましたが、カッター実習やキャンプファイヤーなどは無事に実施することができました。自然豊かな榛名での生活を通して、生徒たちは規律を守ることや仲間と協力することの大切さ、人に頼らず自分の責任を果たすことの意義など、多くのことを学ぶことができましたはずです。

1年生はこの経験を学校生活で生かし、さらにたくましく成長していくことを期待しています。



2年生 稲刈り学習 地元の方との農業体験

10月2日(木)に、2年生は稲刈りを実施しました。6月の田植えに引き続き、地元農家の小池英俊さん、寛明さん父子にご指導していただきました。秋らしい清々しい青空の下で、生徒たちはそれぞれに鎌を握りしめ、精力的に稲刈り作業を進めていました。

故郷・新里の地で育てた大切なお米です。来年2月の立春式の日には、赤飯を食べる際には、ぜひ、田植えや稲刈りの日のことを思い浮かべながら、美味しく味わって食べてほしいと思います。



令和7年度 新里中学校 校内体育大会

R7 体育大会 スローガン

『クールなふり、もうええよ 強がりも、もうええよ 汗かいても、ええよ
恥かいても、ええよ 燃えよ 新里魂』 (3年B組 ○○○○)

このスローガンの言葉は、歌手である藤井風さんの歌を参考にして創り上げたそうです。当日は素晴らしい天候にも恵まれ、このスローガンどおり、全生徒が持っている力を十分に出し切ろうと頑張っていました。また、クラスの団結力・一体感も随所で見る事ができ、とても盛り上がった体育大会となりました。特に3年生にとっては最後の体育大会です。3年生の行事に懸ける強い思いを感じ取ることができました。まさに『新里魂』が燃えた瞬間であったと思います。当日、会場まで足を運んでいただき、生徒たちに熱い声援を送っていただいた保護者の皆様にも、あわせて感謝申し上げます。ありがとうございました。



桐生市・みどり市 駅伝競走大会

男子Aチームが
2位入賞

10月4日(土)に小梅・琴平公園にて桐生市・みどり市中学校駅伝競走大会が開催されました。本校からは男子2チーム、女子1チームが参加しました。選手達は夏休みから練習を開始し、2学期が始まってからも週3回の朝練習に取り組んできました。所属する部活動は様々ですが、職員も含めてチーム力を発揮し、励まし合いながら頑張ってきました。

最後は、選手や応援に駆けつけた生徒、職員らと共に、新里の『N』を指で型どり、集合写真を撮りました。なお、男子Aチームは11月8日(土)の県大会に出場します。

